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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DEL 25 NOVEMBRE 2020 ALLE ORE 17.30 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta” convocato in videoconferenza. 

L’indirizzo web presso il quale è impostata la “riunione” è: 

http://comunetorino.webex.com/meet/circoscrizione1, alla presenza del Presidente Guerrini e 

dei  Consiglieri: 

 

 

AMBROGIO Paola GAMBA Serena PONTE Thomas  

ARRIGOTTI Vittorio GRITTI Ilaria RE Alberto  

AVERNA Eleonora MACAGNO Igino SANNA Alessio  

BADINI CONFALONIERI Alfonso MARTINEZ Francesco SANTANGELO Enrico  

BALENA Davide NICOLA Francesca SANTIANGELI Amalia  

BENEDETTI Paolo PASCALE Giuseppe STRANIERO Giovanni  

CASTIGLIONE Dorotea PENSI Debora TAGLIAFERRI Federico  

CATANZARO Angelo POGGIO Graziella VALLINI Walter  

  

             

E quindi in totale, con il  Presidente n. 25  Consiglieri presenti. 

Con l'assistenza del Segretario Enrica CURLETTI 

ha adottato in  

 

 

o SEDUTA PUBBLICA 

 

 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

 

INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE AD OGGETTO: 

AREA PORTA SUSA, QUALE UTILIZZO? 

 



 

 

N. doc. 88 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) 

AVENTE AD OGGETTO: AREA PORTA SUSA, QUALE UTILIZZO? 

 
Premesso che:  

- Nella mattinata del 13 aprile 2018 è stato intitolato il Ponte Unione Europea quale collegamento tra 

corso Matteotti e via Cavalli, a supporto e collegamento tra le due circoscrizioni proponenti, la 1 e la 3, della 

città di Torino  

- L'importanza della proposta sugellava un intento di unione tra i due territori per favorirne crescita, 

sviluppo, benessere e qualità della vita, unire e abbattere barriere fisiche proprio in un momento in cui invece 

divisioni e scontro prevalgono  

 

Considerato che: 

- Nel percorso di completamento del passante ferroviario e di ricucitura urbana tra le due 

circoscrizioni, rimane incompiuto il progetto di riqualificazione dell’area compresa tra Ponte Unione 

Europea e Corso Vittorio Emanuele II, di fronte al grattacielo di Intesa Sanpaolo 

 

Considerato inoltre che: 

- dopo innumerevoli tentativi da parte di Sistemi Urbani del gruppo Ferrovie dello Stato, anche a 

causa di mercato immobiliare in grande difficoltà, l’area è rimasta ferma e in stato di abbandono 

- In vista dei prossimi appuntamenti internazionali delle ATP Finals l’area di cantiere di fronte alla 

stazione di Torino Porta Susa necessita di una sistemazione almeno temporanea al fine di poter accogliere in 

modo dignitoso le persone in arrivo in città 

 

Si interpella l’assessore competente per sapere:  

- se siano possibili interazioni tra Città e Ferrovie per destinare quell’area a più valide utilizzazioni, 

anche in previsione degli impegni internazionali delle ATP Finals che vedranno protagonista il nostro 

territorio 

 

 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri  Averna, Re, Sanna, Martinez, Badini 

Confalonieri, Ponte, Pascale.. 

 

 

IL  PRESIDENTE 

 



Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza  mediante appello nominale 

 

AMBROGIO Paola Favorevole 

ARRIGOTTI Vittorio Favorevole 

AVERNA Eleonora Favorevole 

BADINI CONFALONIERI Alfonso Favorevole 

BALENA Davide Favorevole 

BENEDETTI Paolo Favorevole 

CASTIGLIONE Dorotea Favorevole 

CATANZARO Angelo Favorevole 

GAMBA Serena Favorevole 

GRITTI Ilaria Favorevole 

GUERRINI Massimo Favorevole 

MACAGNO Igino Favorevole 

MARTINEZ Francesco Favorevole 

NICOLA Francesca Favorevole 

PASCALE Giuseppe Favorevole 

PENSI Debora Favorevole 

POGGIO Graziella Favorevole 

PONTE Thomas Favorevole 

RE Alberto Favorevole 

SANNA Alessio Favorevole 

SANTANGELO Enrico Favorevole 

SANTIANGELI Amalia Favorevole 

STRANIERO Giovanni Favorevole 

TAGLIAFERRI Federico Favorevole 

VALLINI Walter Favorevole 

 

Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 

 

PRESENTI E VOTANTI:                                                    N. 25 

VOTI FAVOREVOLI:                        N. 25 

  

Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DELIBERA 

 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45)  avente ad oggetto: “AREA PORTA SUSA, QUALE 

UTILIZZO?”. 

 


